
【質問】

遊具が木材からかわったのですが、中学生や小学生がルールを守らず遊んでいます。

木材の時の方がみんなルールをまもっていました。なので、木材の遊具もつくって

ほしいです。

あと、グラウンドに自転車の練習場がほしいです。砂で練習していてスリップして

いた子がたくさんいたのでかわいそうでした。

女性１０代以下：市内在住

【回答】

十王公園についてですが、これまでの木製遊具は古くなりケガや事故の心配があ

ることから、新しいものに交換しました。「木製の方がルールを守っていた。」との

ことですが、大切なのは、遊び方に対するマナーの問題だと考えています。今後、

遊び方についての看板や職員のパトロールを増やし、改善していきたいと思います。

次に自転車練習場の件についてですが、公園はみんなで共有して自由に遊べるス

ペースで、毎日、たくさんの方に利用していただいてます。使い方が限られてしま

うため、専用の練習場を設けることは難しいと思いますが、公園の遊びのひとつと

して、ルールやマナーを守りながら、砂地に負けず練習してもらえたらと考えてい

ます。
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